

— Luther, le moine apostat qui fonda le protestantisme, a une descendance catholique qui a émigré aux États-Unis. Un Luther catholique est mort, il y a quelque temps, à Baltimore; le fils de ce Luther est moine Bénédictin. Il y a, aux Etats-Unis, une vingtaine de familles catholiques descendant de Luther. Ironie de l'histoire!

— La "Catholic Church Society" du Canada a fait parvenir récemment deux chèques de \$500 pour la construction de deux chapelles dans le diocèse: l'une à Redditt, Ont., et l'autre à la réserve de Broken Head, Man.

— Le royaume de France est le royaume de Marie; il n'est point destiné à périr. — Benoît XIV.

— Le 17 décembre dernier S. G. Mgr Joussard, O. M. I., du vicariat apostolique de Grouard, a bénit le nouvel hôpital du Sacré-Coeur érigé à McLennan par les Soeurs de la Providence de Montréal.

— Les Oblats de Marie Immaculée de la province de Montréal bâtiront un nouveau scolasticat dans le diocèse de Saint-Hyacinthe, probablement à Richelieu, pour leurs scolastiques qui ne peuvent plus trouver place au scolasticat d'Ottawa. Un noviciat pour les Frères convers sera érigé sous le même toit.

— L'apôtre Saint Thomas est représenté (sans parler des autres manières) tenant en mains une règle ou une toise d'architecte, ou une équerre, ou portant sur sa main le modèle d'un petit palais, parce qu'à Méliapour il bâtit miraculeusement une église: ce qui le fit choisir au Moyen Age pour patron des architectes, des maçons et des tailleurs de pierres. (Couverture de "l'Ami du Clergé", 23 mai 1929).

— L'homme moral est peut-être formé à dix ans, et s'il ne l'a pas été sur les genoux de sa mère, ce sera toujours un grand malheur. Rien ne peut remplacer cette éducation. — Joseph de Maistre.

— Bâtir des églises, des écoles, créer des associations, c'est grand, c'est noble, mais c'est asseoir des entreprises sur le sable si on ne leur donne pas comme fondement une presse honnête, indépendante et catholique. — Pie X.

— Le consul général de France au Canada a remis la médaille et le diplôme d'officier d'Académie à la Rde Mère Marie-Antoinette, ancienne supérieure générale des Soeurs de la Providence et auteur des ouvrages: "Histoire des Soeurs de la Providence au Chili" et du premier volume de "l'Histoire de l'Institut des Soeurs de la Providence".



R. I. P.

— Mme veuve Joseph Baril décédée à Saint-Boniface.